

Propone José Luis Orozco a Zapotlán como cabecera de la “Zona Metropolitana del Sur de Jalisco”

Uniéndose Zapotlán El Grande, Zapotiltic, Gómez Farías y Sayula

Lunes, 11 de febrero de 2013

En una reunión con representantes de los alcaldes de Sayula, Gómez Farías y Zapotiltic el presidente de Zapotlán El Grande, José Luis Orozco Sánchez Aldana habló sobre la importancia de metropolizar la región sur y lograr trabajar con los alcaldes de la mano y generar mayores recursos.

“Sabemos que esa metropolización nos puede generar grandes satisfactores para nuestra región y nuestros municipios, queremos acceder a los recursos que da el ser parte de la metropolización; hay un excelente entendimiento con los alcaldes y estoy seguro que vamos a sacar el tema pronto para resolver los problemas comunes que tenemos y sobre todo hacer la gestión de los recursos”, explicó José Luis Orozco.

El objetivo de esta reunión fue comenzar los acuerdos correspondientes para crear la Zona Metropolitana del Sur de Jalisco integrada por los municipios ya mencionados, y gestionar ante el congreso del estado el “Fondo Metropolitano” y dotar con ello de

infraestructura urbana necesaria como; libramientos carreteros, tiraderos intermunicipales, plantas de tratamientos, pavimentación así como equipamiento deportivo y educativo.

El Alcalde reconoció el apoyo de los diputados ante el congreso pues aseguró, han demostrado su disposición para ayudarnos en este tema; anteriormente la metropolización correspondía únicamente a la decisión del gobernador y en la actualidad puede hacerse también mediante el congreso del estado.

Es por ello que una vez firmado el acuerdo de metropolización por los alcaldes de cada municipio y enterados los cabildos correspondientes, se hará la solicitud formal ante los diputados del congreso del estado finalizó el Presidente Municipal.





Gestiona alcalde integrar el Parque de Software como patrimonio municipal

Con ello se generará un polo de desarrollo en la región y empleos mejor remunerados

Miércoles, 13 de febrero de 2013

El presidente municipal de Zapotlán El Grande, José Luis Orozco Sánchez Aldana, logró un acuerdo para que el Parque de Software Ciudad Guzmán pase a manos del ayuntamiento y generar con ello mayor oportunidad de empleo en el agro, medicina e ingeniería.



Lo anterior en reunión que el Alcalde sostuvo con Margarita Solís Hernández, directora general del Instituto Jalisciense de Tecnologías de la Información (IJALTI); Alfredo Figarola Figarola, director ejecutivo del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología de Jalisco (COECYTJAL); Federico G. Lepe, coordinador general de Proyectos Estratégicos de la Secretaría de Promoción Económica; Juan Carlos Fontanell González, titular del Área Jurídica de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA); y Roberto Mendoza Cárdenas, diputado local por el Distrito 19; así como representantes del Sistema Producto Aguacate.

Preocupado por el desarrollo municipal y la falta de empleo, José Luis Orozco comenzó las gestiones correspondientes para obtener, en los mejores términos, la dirección de este parque y poder avanzar en dos proyectos importantes que habían estado detenidos.

Este parque se realizó con una inversión de más de 60 millones de pesos; y aún está detenido; por ello y buscando la oportunidad de desarrollo que ofrece para el municipio, el alcalde hizo esta petición de traspaso presentando dos proyectos.



El primero, iniciar el equipamiento de un laboratorio de inocuidad alimentaria que ayudaría a la productividad en la agricultura a través de investigación aplicada al campo; el segundo, un proyecto de software médico que generaría alrededor de 33 empleos de alto valor en el área de medicina e ingeniería.



El parque se recibirá equipado y bajo los mejores términos, las gestiones para hacer el traspaso ya se llevan a cabo, pues se pretende que dichos proyectos comiencen a trabajar de manera inmediata tal como se acordó en esta reunión; mientras que por parte del diputado Roberto Mendoza se tendrá contacto directo con el

governador electo Aristóteles Sandoval Díaz, para apoyar estos objetivos.



Redes Sociales

Estamos más cerca de ti en las diferentes redes sociales... síguenos y mantente informado.

Facebook
Twitter
Youtube



Zapotlán y Colima serán ciudades hermanas

Martes, 12 de febrero de 2013

Durante la 4ta. Sesión Ordinaria de Ayuntamiento, se aprobó por unanimidad el hermanamiento entre los Municipios de Zapotlán El Grande y Colima, con lo que se iniciarán relaciones de cooperación en diversas áreas entre ambas ciudades.

Correspondió al presidente municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana, presentar la iniciativa al pleno del Cabildo, quien explicó que la relación que existe entre estos municipios no es de hoy sino histórica, destacando las palabras del maestro Juan José Arreola que rebautizó a esta región con el

nombre de “JaliscoLimán, porque – decía- somos realmente una entidad geográfica, étnica y moral”.

Asimismo, recordó al escritor colimense Isamel Aguayo Figueroa, quien comentaba que “Ciudad Guzmán y Colima... desde tiempos remotos... nos hemos apreciado, nos hemos tendido generosamente la mano y, sin ser hijos de los mismo padres, nos hemos sentido como hermanos...”.

Destacando las buenas relaciones que han existido entre la Ciudad de Colima y Ciudad Guzmán, el Primer Edil puso dicha iniciativa a consideración del pleno del ayuntamiento que aprobó

iniciar el proceso de gestión y formalizar el hermanamiento con Colima, esto a través del Archivo Histórico Municipal, el cual mantiene vínculos desde hace varios años con los recintos archivísticos de esta entidad.

El programa de ciudades hermanas tiene como objetivo contribuir al intercambio de experiencias, estrategias integrales y de ejercicios exitosos que ayuden a detonar o fortalecer el desarrollo de las ciudades participantes, reforzando los lazos de amistad.



Nuevos Jueces Municipales en Zapotlán El Grande

Viernes, 08 de febrero de 2013

Por acuerdo del Honorable Ayuntamiento de Zapotlán El Grande, fueron designados como Jueces Municipales los abogados Claudia Margarita Robles Gómez y José Cruz Guzmán Díaz, para la presente administración pública.

Asimismo, el pleno del cabildo designó a Raúl Ríos Moreno y Clara Isabel Rivera Silva como Secretarios de los Juzgados Municipales, esto en la sesión ordinaria de ayuntamiento no. 4, en la cual la Comisión Edilicia de Justicia detalló el proceso de evaluación y

selección de acuerdo a las bases del concurso.

Este proceso, en el cual se contó con el apoyo del Centro Universitario del Sur, consistió en la aplicación de un examen de conocimiento, evaluando también nivel académico y experiencia profesional de los aspirantes al cargo.

Después que presentaron el dictamen, el presidente municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana, en el uso de la palabra, hizo un reconocimiento a la Comisión de Justicia por el arduo trabajo, en el cual “imperó la legalidad, transparencia y certeza, y realmente, que quien llegara a ser lo hiciera por su

capacidad no por una decisión política o de alguien”, señaló.

“Que esto sirva para que la justicia municipal dé un rostro diferente, un rostro eficiente, de calidad, de honestidad”, recalcó el alcalde.

Reconocimiento al que se sumaron diferentes ediles, destacando también el trabajo previo para llegar a esta designación, que además de marcar un precedente en este procedimiento, constata el talento de jóvenes con experiencia laboral y la capacidad que existe en Zapotlán.



Nombran a Genaro Álvarez y Miguel Morales Hijos Ilustres de Zapotlán

Por sus acciones y gestiones que han enaltecido al municipio en la región y el estado

Martes, 12 de febrero de 2013



Como un reconocimiento a sus acciones y gestiones que han enaltecido al municipio en la región y el estado, el Honorable Ayuntamiento aprobó el nombramiento de Genaro Álvarez López y Miguel Morales Torres, como Hijos Ilustres de Zapotlán El Grande.

El presidente municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana, fue quien presentó la iniciativa al Pleno del Cuerpo de Regidores, aprobada por mayoría en sesión ordinaria de ayuntamiento no. 4

“Como es de todos conocido, los ex alcaldes de este Municipio Genaro Álvarez López y Miguel Morales Torres, durante su gestión administrativa se distinguieron por sus actividades y obras de beneficio público de las cuales hoy se ofrecen en nuestro Municipio”, señaló el Primer Edil.

Además, la Autoridad Municipal mencionó las actividades más sobresalientes de los mandatarios guzmanenses; de Genaro Álvarez López, presidente municipal en el trienio administrativo 1971-1973, se destacó la redacción e impresión del “Reglamento de Policía y Buen Gobierno para el Municipio de Ciudad Guzmán”; el remozamiento del Jardín “Hidalgo”, conocido también como “Del Rico”; la terminación, ampliación

y acondicionamiento de la Aeropista local; y la gestión para la construcción del libramiento carretero poniente de la ciudad.

Asimismo, la construcción del Jardín o Plazuela “sabio José María Arreola”, del Casino del Lienzo Charro (hoy Casino Auditorio), de las escuelas primarias “Vicente Guerrero” y “Leona Vicario”, y del puente sobre la calle Belisario Domínguez (para cruzar el arroyo “Los Guayabos”); así como la constitución del Patronato Civil encargado de la Biblioteca Pública “Mauro Velasco”.

Además de la cooperación para la instalación y construcción del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores (hoy ITCG); el reacondicionamiento del alumbrado público; la apertura y prolongación de la calle Cuauhtémoc; y el homenaje al violinista guzmanense Aurelio Fuentes Trujillo.

Sobre Miguel Morales Torres, presidente municipal en el trienio 1983-1985, se hizo mención de sus actividades más sobresalientes, destacando los actos conmemorativos al Primer Centenario del Natalicio del muralista José Clemente Orozco; la pintura mural “Tzapotlan”, en los muros del Palacio de Gobierno Municipal; y las gestiones para la construcción del Mercado de Abastos.

Al igual que las donaciones de terrenos para la construcción de; Universidad Pedagógica Nacional, Clínica de Educación Especial, Escuela Secundaria Técnica no. 100, Centro de Bachillerato Pedagógico y Jardín de Niños “José Vasconcelos”; además del impulso a la ordenación y construcción del Fraccionamiento Constituyentes y las acciones convenientes para atender las necesidades de la comunidad después del Sismo del 19 de septiembre de 1985.

“Queda claro que estas obras y acciones que actualmente hacen distinción educativa, comercial, turística, económica, cultural y social en este municipio y la región, ya que ofrece servicios para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos”, recalcó José Luis Orozco, durante la presentación de su iniciativa al Cabildo que turnó a comisión la propuesta de asignar los nombres de los ex mandatarios municipales a avenidas principales de la ciudad.

Cabe mencionar que a Género Álvarez López le acompañaron en su período administrativo los regidores: León Levy Manzur, Salvador Aguilar Vázquez (y en su suplencia J. Jesús Morales Rodríguez), María Dolores Martínez Ruiz, Ismael Álvarez León, Lino Salvador Castillo y Fernando Pinto García, y como Secretario y Síndico: Miguel Flores Casillas; mientras que a Miguel Morales Torres; los regidores Fabián Torres Ruiz (Vice-Presidente), J. Jesús Núñez Dávila, Fernando Pinto García, Ma. Dolores Martínez Ruiz, Rocío Elizondo Díaz y Gonzalo Vargas Mejía; y como Secretarios y Síndicos: Carlos Arrieta González y Mario Cuevas Villanueva Pérez.

De acuerdo con el Reglamento para otorgar nominaciones, premios, preseas y reconocimientos por el Gobierno Municipal de Zapotlán El Grande, la nominación de “Hijo Ilustre” se otorga a toda persona que reúna los méritos para distinguirlo por su participación que haya construido al desarrollo de las artes, la ciencia y otras actividades culturales, deportivas, políticas o sociales, en beneficio y enaltecimiento del municipio; cuyo reconocimiento radica en la adjudicación de su nombre a una avenida o calle principal.



Por concluir terrazas en malecón de la laguna

Obras con una inversión de un millón de pesos para el avistamiento de aves y recreo familiar

Jueves, 14 de febrero de 2013



Los habitantes y visitantes del municipio podrán disfrutar más de los atractivos que tiene la Laguna de Zapotlán, una vez que concluya la construcción de terrazas que el Gobierno Municipal lleva a cabo en el malecón del lacustre para el avistamiento de aves migratorias y recreo de las familias.

Así lo informó el director de Obras Públicas Municipal, José Miguel Baeza Alcaráz, quien estimó que a finales de este mes o mediados de marzo estarán concluidas diez terrazas a lo largo del andador o malecón de la laguna; la construcción de esta infraestructura recreativa registra un avance del 70 por ciento.

Estas obras se ejecutan con una inversión de recursos por el orden del millón de pesos, respetando el entorno ecológico y previa autorización de la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable (SEMADES) que



dio el visto bueno al proyecto para poder iniciar con los trabajos.

Obras que reafirman el compromiso del gobierno que encabeza el alcalde José Luis Orozco Sánchez Aldana de trabajar para que población cuente con más y mejores espacios para la recreación y convivencia familiar, aplicando de manera correcta y responsable los recursos asignados al Municipio.

Municipio reitera solicitud a la Secretaría de Comunicaciones y Transporte de Jalisco

Para que se continúen las obras en ingresos y libramiento carretero de Ciudad Guzmán

Martes, 12 de febrero de 2013

Por instrucciones del presidente municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana y, ante las constantes reclamaciones de la ciudadanía con respecto a las actuales condiciones que presentan los ingresos y el libramiento carretero de Ciudad Guzmán, se envió el oficio no. 195/2013 al director general de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) de Jalisco, Ing. Ernesto Cepeda Aldape; para que retome esta demanda que a la fecha no han atendido en su totalidad a pesar de existir un compromiso formal entre las autoridades municipales, empresas constructoras involucradas y SCT Local.

El problema subsiste y las demandas de los usuarios que a diario por ahí transitan son innumerables, y por supuesto responsabilizan al Gobierno Municipal de tal abandono y deterioro de dichas vialidades.

Cabe aclarar que esta responsabilidad recae en la SCT a través de su área de Infraestructura Carretera, así como a las constructoras por la mala calidad de los trabajos efectuados y a una logística mal organizada en su ejecución, quedando el Municipio con la única responsabilidad de ejercer presión mediante oficio para que exista respuesta lo más inmediato posible para la solución del problema.

Lo anterior lo informó el director de Obras Públicas y Desarrollo Urbano de

Zapotlán El Grande, José Miguel Baeza Alcaráz, quien señaló esta inconformidad con respecto a la obra ingreso sur en avenida gobernador Alberto Cárdenas Jiménez que sigue en iguales condiciones de abandono; el acuerdo consistía en dar continuidad a los trabajos de reencarpentamiento y cruces en concreto estampado.

Por su parte, el libramiento carretero en su tramo de La Tzapotlatena a La Cartonera, presenta desperfectos en toda su extensión y el faltante de asfalto pendiente en la lateral de la vialidad ha ocasionado problemas técnicos al resto de la obra en cuestión, además de los daños a vialidades de la central camionera durante su ejecución.



Adquiere Gobierno Municipal ambulancia gestionada por el alcalde

José Luis Orozco Sánchez Aldana hizo la entrega oficial del equipo al Departamento de Salud

Viernes, 22 de febrero de 2013

Con la finalidad de brindar un mejor servicio a la comunidad, el presidente municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana llevó a cabo la gestión para la adquisición de una ambulancia totalmente equipada y que la Secretaría de Salud Jalisco accedió a donar en comodato.

El alcalde llevó a cabo la entrega oficial de esta unidad acompañado de José de Jesús Núñez González, secretario general del H. Ayuntamiento; los regidores Lilia Delgado Díaz, Mariana Prado Reyes, Sofía Gutiérrez Arias, Ricardo Milanés Ortega, Crescencio Villalvazo Laureano, Edgar Joel Salvador Bautista, Israel Dávila del Toro, Pedro Mariscal, Silvano Hernández López así como Alan Pinto

Fajardo, director de Desarrollo Humano y Oscar Orendain Carrillo, jefe de Salud Municipal.

José Luis Orozco manifestó su agradecimiento tanto a la Secretaría de Salud como al gobierno del estado por el apoyo brindado y la respuesta a su petición para hacer posible la adquisición de esta ambulancia que dijo; “espero sea de provecho y sirva de complemento al servicio médico que ofrecemos a la comunidad, pues queremos sea de excelente calidad”.

Las llaves fueron entregadas al jefe de salud municipal quien dio a los presentes una breve explicación sobre el equipo con el que cuenta la unidad.



Vista nuestro portal web
www.ciudadguzman.gob.mx



Recibe cuerpo de protección civil y bomberos capacitación en materia forense

Para fortalecer los cuerpos de seguridad y bomberos realiza José Luis Orozco esta gestión



seguridad pública con los temas de preservación o conservación del lugar de los hechos y cadena de custodia.

En entrevista José Carlos Jiménez Chung, director de investigación y capacitación del Instituto

dijo al respecto; que son pocos los ayuntamientos que reciben este tipo de capacitación, que en este caso y a petición del alcalde quien externó su interés y preocupación por fortalecer los cuerpos de seguridad y protección civil se determinó brindar este apoyo al municipio.

El curso fue impartido por Gustavo Quezada, experto en materia forense y el objetivo principal de esta capacitación, es detectar aquellos sucesos desde el punto de vista criminalístico forense y que puede estar relacionado con un hecho delictivo tales como; incendios,

explosivos, artefactos caseros, secuestros, etc.

Se enseñará la función de un criminalista ante un hecho delictivo y serán capacitados para atender este tipo de contingencias de manera adecuada pero sobre todo brindando una mayor seguridad a la población.



Viernes, 22 de febrero de 2013

A petición del presidente municipal de Zapotlán El Grande, José Luis Orozco Sánchez Aldana, se llevó a cabo la segunda capacitación impartida a los cuerpos de seguridad y protección civil a municipal través del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses.

Se considera una segunda capacitación por parte del instituto ya que la primera la recibió el cuerpo de



Redes Sociales

Estamos más cerca de ti en las diferentes redes sociales... síguenos y mantente informado.

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Youtube](#)



Orozco Sánchez Aldana refrenda su compromiso de apoyo a la educación en Zapotlán

Presidente Municipal inaugura nuevas instalaciones en Escuela Secundaria Técnica No. 100 junto a Secretario Estatal de Educación



Sábado, 16 de febrero de 2013



El Presidente Municipal de Zapotlán El Grande, José Luis Orozco Sánchez Aldana, y José Antonio Gloria Morales, Secretario de Educación en Jalisco, acompañados por demás autoridades educativas y del sector ejidal del municipio, inauguraron en la Escuela Secundaria No. 100: dos aulas didácticas, una de habilidades digitales, laboratorio de ciencias, baños, bodega, así como una cancha de usos múltiples y aparatos para hacer ejercicio, esto último dentro del programa "Activación Física".



En el presidium las autoridades municipales y estatales, estuvieron acompañados por, José Novoa Mossberger,

director en la DRSE de Ciudad Guzmán; Jorge Alán Durán, coordinador de Delegaciones Regionales de la SEP Jalisco; José Rodríguez González, secretario del Ejido Cd. Guzmán; Federico López Ochoa, comisionado ejidal, y Adelina Navarro Bejines, directora de la Secundaria Técnica 100

Dentro del mensaje de bienvenida la directora de la secundaria agradeció el apoyo del gobierno municipal y estatal para la creación de nuevas instalaciones que cubren necesidades actuales de la institución que demanda crecimiento, reforzando con esto el desarrollo educativo del alumnado para elevar la competencia educativa.

"Nos sentimos gratamente agradecidos por las mejoras que el gobierno del estado ha implementado y con los programas para tener un escuela de calidad; gracias al ayuntamiento de Zapotlán por la ampliación de nuestro terreno escolar, gracias por la donación, por el apoyo que nos están dando gracias, no tenemos con

qué pagar tanto apoyo", comentó.

Por su parte y dentro de las acciones que el gobierno municipal tiene para la educación, Orozco Sánchez Aldana, refrendó su compromiso con la comunidad estudiantil de nivel básico, así como con los padres de familia y docentes, dónde por medio de la gestión de los recursos en dependencias estatales y federales seguirá apoyando la infraestructura de la educación en Zapotlán El Grande.



"Para el Gobierno Municipal de Zapotlán El Grande, que presido existe un compromiso cercano y certero con la comunidad zapotlense, reconocemos que no contamos con todos los recursos para atender las demandas y necesidades, pero para ello, la gestión y recursos que logremos de los gobiernos estatales y federales coadyuvan a

cristalizar obras de calidad y trascendencia", explicó.

Asimismo, el secretario de Educación en Jalisco se comprometió a integrar antes de su gestión pública estatal a integrar a la secundaria técnica al plan de desarrollo de infraestructura del año 2013, apoyando con esto las gestiones del gobierno municipal.

"Me comprometo con ustedes a que esta Secundaria Técnica 100, esté integrada al plan de infraestructura del año 2013, estando en ese listado CAPECE vendrá a poner en marcha las obras para su crecimiento, agradezco al presidente municipal y al ejido de Ciudad Guzmán el apoyo no sólo a esta escuela, sino a la educación en general, es muy importante que las autoridades municipales apoyen la educación, situación que se hace muy bien aquí", finalizó.

Vista nuestro portal web www.ciudadguzman.gob.mx



Invita alcalde a trabajar de la mano a gobierno y ciudadanos por la prevención del delito

Se reúne con vecinos de la colonia La Primavera para dar a conocer el programa "Vecino Vigilante"



12 de febrero de 2013



El departamento de Participación Ciudadana en coordinación con la dirección de Seguridad Pública promueve el programa para la prevención del delito "Vecino Vigilante" el cual se comenzó a dar a conocer en la colonia La Primavera ante la presencia de José Luis Orozco Sánchez Aldana, presidente municipal de Zapotlán El Grande.

Preocupado por la seguridad en nuestro municipio, el Alcalde habló sobre la importancia de trabajar de la mano y con ello tener una ciudad más tranquila y segura.

"Para lograr una ciudad más tranquila y segura lo primero que tenemos que hacer es estar de la mano los ciudadanos y el gobierno, recordemos que el primero que me vigila es mi vecino y a veces ni siquiera lo saludamos, no tenemos alguna cortesía, tenemos que enseñarnos a convivir en comunidad y darnos la mano".

Aseguró que el gobierno que encabeza está haciendo un gran esfuerzo en la corporación municipal con exámenes de control y confianza para lograr una certificación y tener una corporación de excelencia.

El Alcalde estuvo acompañado por la directora de Participación Ciudadana, Xóchitl Margarita García Aguilar y Mariana Vizcaíno García, quien representa el departamento de Prevención del Delito de Seguridad Pública Municipal y está a cargo de la coordinación de Vecino Vigilante.

El programa tiene como objetivo principal coordinar a la corporación de seguridad pública con los vecinos y lograr una colonia más segura implementando espacios seguros, la elaboración de un directorio general con datos personales para localizar a los vecinos en casos de emergencias, así como algunas medidas preventivas a llevarse a cabo en casa, la calle y en los vehículos.





Alcalde toma protesta a Mario Jiménez García como integrante de la Comisión Municipal del Servicio Profesional de Carrera Policial

Martes, 19 de febrero de 2013



En tercera sesión ordinaria de la Comisión Municipal del Servicio Profesional de Carrera Policial, Honor y Justicia de Zapotlán El Grande, tomó protesta Mario Jiménez García como

nuevo integrante de esta comisión luego de que José Julián Olivares Ramos renunciara a este cargo.

El Presidente Municipal, José Luis Orozco Sánchez Aldana encabezó el acto de protesta como presidente de esta comisión, y estuvo acompañado por el resto del quórum que la integra; Noemí Alejandra Larios López, Alejandro Mata Bracamontes, José Gabriel Barrera Cárdenas, José Guadalupe Narváez Zapata y Héctor Omar Rodríguez Sandoval.

Gabriel Barrera Cárdenas, en su cargo de director de Seguridad Pública Municipal presentó un informe

respecto al probable incumplimiento de las obligaciones en que pudieran incurrir elementos dependientes de dicha corporación.



Alcalde presente en Centenario del Ejército Nacional

El 19 de febrero de 1913 nace el Ejército Mexicano calificado como base esencial en la estabilidad

Lunes, 18 de febrero de 2013



José Luis Orozco Sánchez Aldana asistió al noveno batallón de infantería ubicado en Sayula Jalisco donde se llevó a cabo un homenaje al Ejército Mexicano que hoy cumple 100 años de servir a la patria.

En su calidad de presidente municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana estuvo acompañado en el presídium por el Coronel de Infantería, Marcial Rodríguez Orozco, Comandante del 9o Batallón de Infantería de Sayula; Jorge

González Figueroa, Presidente Municipal de Sayula; Hugo Contreras García, Presidente Municipal de Atoyac; Inspector General, Raúl García Pérez, Encargado de la Unidad Operativa de la Policía Federal, División Caminos en Ciudad Guzmán.



El Capitán Segundo de Sanidad, Marco Antonio Pérez Pérez, fue el encargado de presentar una reseña del Centenario del Ejército Mexicano destacando el movimiento armado conocido como Revolución Mexicana a

principios del siglo XX y donde surge el actual Ejército Mexicano.



Por su parte el Mayor de Infantería, Silvestre Ortega García, Jefe de la Sección de Instrucción, Información y Operaciones de la Unidad, dio a conocer el Mensaje del Ciudadano Presidente de los Estados Unidos Mexicanos y Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, Lic. Enrique Peña Nieto.



3ra Campaña Intermunicipal Acopio y Reciclaje de Residuos Electrónicos

Para Ciudad Guzmán el tema ecológico es fundamental afirma José Luis Orozco Sánchez Aldana

Jueves, 07 de febrero de 2013



En Plaza "Las Fuentes" se llevó a cabo la 3ra campaña intermunicipal de acopio y reciclaje de residuos electrodomésticos, inaugurada oficialmente por el Presidente Municipal.



El presidium estuvo integrado por el alcalde de Zapotlán El Grande, José Luis Orozco Sánchez Aldana; Ignacio

del Toro Rodríguez, regidor de Ecología; Pedro Bautista Chávez, representando a la región 06 Sur de la Secretaría del Medio Ambiente para el Desarrollo Sustentable; Juan José Reyes Rodríguez, director de la Junta Intermunicipal del Río Coahuayana; y Luis Soltero, de Grupo Ecológico Mac.

También se contó con la presencia de regidores que conforman el Honorable Ayuntamiento, así como directores y jefes de la Administración. La Cruz Roja Mexicana y el Instituto Tecnológico de Ciudad Guzmán estarán apoyando durante la campaña por lo que también estuvieron presentes.

El Presidente Municipal dijo que aún falta mucha cultura sobre el cuidado del medio ambiente, que muchas veces pensamos que si tiramos una videocasetera, un refrigerador o la batería de los celulares de manera irresponsable no sabemos el daño que le generamos al medio ambiente, pero aseguró que esta campaña viene a reforzar el compromiso con la ecología.

"Esta campaña viene a generar y reforzar una cultura del cuidado del medio ambiente y un compromiso de mi gobierno será siempre con el cuidado de la ecología".



Agradeció a los voluntarios tanto de Cruz Roja como del Instituto Tecnológico su colaboración con esta campaña pues; "de esta manera se demuestra que colaborando instituciones educativas, de asistencia social, ciudadanos y gobierno se puede llegar a muy buen puerto".

Por su parte, Ignacio del Toro Rodríguez en su mensaje de bienvenida invitó a la sociedad iniciar a crear una cultura hacia el medio ambiente ligado a las compras que se realizan, aseguró que las empresas deben tener estándares de calidad, ser responsables al momento de elaborarlo y las consecuencias que tendrá al momento de no utilizarse.



GOBIERNO ELECTRÓNICO

Anuncian la aplicación del programa “Mis oficios” para mejorar procesos administrativos



Lunes, 18 de febrero de 2013

Como parte de los nuevos esquemas que se están implementando en el gobierno de Zapotlán El Grande, que preside José Luis Orozco Sánchez Aldana, para eficientizar las acciones que se llevan a cabo en beneficio de la comunidad, se aplicará el programa “Mis oficios” en la Presidencia Municipal.

Con la aplicación de “Mis oficios”, sistema generado a través del área de Tecnología de la Información, se busca generar un ahorro significativo de tiempo y dinero, en el manejo de

documentación oficial de manera interna, tanto en papel, tintas, mensajería y espacio; así como hacer más uso de los medios electrónicos.

Así lo informó José Adrián Rubio Castellanos, oficial mayor administrativo, en representación del alcalde José Luis Orozco Sánchez Aldana, durante la presentación de la firma electrónica ante directores y jefes de los diferentes departamentos y áreas que integran la administración pública municipal.

“Con la novedosa aplicación de “Mis oficios”, nuestro Gobierno

Municipal se pone a la vanguardia en proyectos digitales y sustentables, como muestra de la capacidad que tenemos para reafirmar con congruencia lo que decimos y lo que hacemos”, señaló.

Asimismo, hizo un reconocimiento al personal de Sistemas y Tecnología, destacando que “nos congratula saber que contamos con trabajadores capaces de desarrollar proyectos, que van encaminados al ahorro y protección del medio ambiente”, dijo.

Por último, el Oficial Mayor exhortó a los servidores públicos a sumarse a este nuevo esquema de trabajo, “entendamos y apliquemos con responsabilidad la firma electrónica en nuestras prácticas administrativas a través de Mis oficios”.

En la presentación de la firma electrónica, la cual será un certificado con validez internacional avalado por el Gobierno del Estado, se dijo que por

22 mil oficios que se imprimen en papel se talan 17 árboles y se consumen 100 mil litros de agua utilizando la energía que gasta en nueve hogares en un mes.

Se explicó también que en el 2012, este Gobierno Municipal gastó 681 mil pesos en el uso de tintas y tóner de impresoras, se utilizaron 12 mil pesos en la impresión de la hoja membretada, y 234 mil pesos en la compra de un millón 659 mil hojas, entre tamaño carta y oficio.

Las regidoras Eva Manríquez Barajas, Lilia de Jesús Delgado Días, Mariana Prado Reyes y Sofía Gutiérrez Arias; así como José Adrián Rubio Castellanos, oficial mayor administrativo; Jorge Osvaldo Vázquez García, jefe de Sistemas y Tecnologías de la Información; e Isaac Manuel Luna Santoyo, director de Firma Electrónica del Gobierno del Estado de Jalisco; encabezaron esta reunión.



Redes Sociales

Estamos más cerca de ti en las diferentes redes sociales... síguenos y mantente informado.

Facebook
Twitter
Youtube



Con gran éxito se realiza el 3er bicipaseo dominical por la ciudad

Participaron cerca de 200 personas, se entregaron globos blancos como símbolo de paz

Lunes, 11 de febrero de 2013



Con gran éxito se llevó a cabo la edición número tres del bicipaseo dominical que organiza el Gobierno Municipal a través del departamento de Promotoría Deportiva, convocando cerca de 200 personas entre niños, jóvenes y adultos.



En el marco del mes del amor y la amistad y con el objetivo de promover el uso de la bicicleta y crear una cultura de respeto se llevaron a cabo las actividades de este programa que además; une a las familias zapotlenses y ofrece un momento de sano esparcimiento; en esta ocasión se entregaron globos blancos a los participantes como símbolo de paz y unidad.



Una vez terminado el recorrido de 5.9 kilómetros por las principales calles de la ciudad, los participantes se reunieron en la explanada del Jardín Principal donde se ofreció una exhibición a cargo de "ParkourDoyz" de Ciudad Guzmán, quienes practican esta disciplina que consiste en desplazarse de

un punto a otro utilizando la elasticidad y habilidad del cuerpo humano.



Para mantener el orden se contó con el apoyo de tránsito y vialidad y protección civil municipal, diferentes patrocinadores como Pizza y Come, Bicipartes Zapotlán y Yamaha se unieron también y regalaron pizzas, cascos para niños y grandes así como botes para agua; el staff estuvo a cargo del colectivo "En Bici Es Mejor".

Gobierno, instituciones privadas, educativas, comerciantes y sociedad en general unidos una vez más demostrando que si es posible trabajar en equipo interés que ha externado desde el inicio de su administración José Luis Orozco Sánchez Aldana, quién ha mostrado su apoyo en la realización de este tipo de eventos que además de unir a la ciudadanía promueve el respeto y cuidado al medio ambiente.



Presidente Municipal y Secretario Estatal de Cultura presentes en V Aniversario de Casa Taller Literario “Juan José Arreola”

Lo consideran uno de los puntos culturales más importantes de Jalisco

Miércoles, 20 de febrero de 2013



El presidente municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana y el Secretario de Cultura del estado de Jalisco, Jesús Alejandro Cravioto Lebrija, encabezaron la celebración por el V Aniversario de la Casa Taller Literario “Juan José Arreola”, con la reapertura de sus instalaciones.

Las autoridades municipales y estatales realizaron un tour por los interiores de la que fuera casa del escritor maestro Juan José Arreola, guiado por su administrador Orso Arreola, luego de permanecer cerrada por cuestiones de remodelación, en donde pudieron observar

diferentes objetos, prendas, así como fotografías y libros pertenecientes al autor del libro “La Feria”, así como la arquitectura que guarda el lugar.



En su mensaje, el Alcalde reiteró el apoyo con las culturas y las artes de Zapotlán El Grande, en especial en aquellas que vayan enfocadas al crecimiento de los jóvenes, nuevos valores que continúen colocando al municipio en un sitio privilegiado en el estado y a nivel nacional por su aporte a las bellas artes.

“Mi apoyo al maestro Orso, en el Gobierno Municipal que presido, contará con todos los medios para continuar con este excelente trabajo que

realiza, es un espacio de todos los zapotlenses, un emblema que Juan José Arreola nos dejó para seguir recordándolo, pero sobre todo para seguir apoyando a los nuevos valores de nuestro municipio”, comentó.



Por su parte, el secretario estatal de Cultura agradeció el apoyo que la administración pública municipal ha tenido con la casa taller literario, recinto considerado a cinco años de haber abierto sus puertas como uno de los puntos culturales más importantes en Jalisco.

“Agradezco el apoyo de las autoridades municipales para hacer de este espacio, un espacio donde permanezca vivo no sólo el recuerdo, sino el espíritu de Juan José Arreola, este

lugar es lindísimo, abierto a todas las expresiones literarias y para el reconocimiento del insignia maestro, que puso en alto de nombre de Zapotlán, Jalisco y México, a cinco años de su apertura la casa taller literario está posicionada dentro de los mejores espacios culturales con lo que cuenta Jalisco”, explicó.



Dentro de esta celebración de aniversario, la Secretaría de Cultura y la Casa Taller Literario mostrarán el trabajo del pintor Roberto Pulido, exposición a la que se dieron cita las regidoras Mariana Prado Reyes y Sofía Gutiérrez Arias, así como personalidades de la cultura local.



Homenaje al compositor Rubén Fuentes



Gobierno Municipal conmemora nacimiento del compositor e hijo ilustre de Zapotlán

Sábado, 16 de febrero de 2013



Tras una semana cultural en homenaje al compositor, músico y arreglista Rubén Fuentes Gassón, el Gobierno Municipal, encabezado por el alcalde José Luis Orozco Sánchez Aldana, recordó este 15 de octubre el nacimiento de uno de los hijos ilustres de Zapotlán El Grande más reconocidos a nivel internacional y nacional, gracias a sus importantes aportaciones a la música mexicana, dotando al mariachi de esencia y llevándolo a dimensiones mundiales.

Con la presencia del presidente municipal, Orozco Sánchez Aldana, junto con su esposa, la Señora Mónica Reynoso de Orozco, presidenta del DIF

Zapotlán, y los regidores Lilia Delgado Díaz, Bertha Alicia Álvarez del Toro, Mariana Prado Reyes, Sofía Gutiérrez Arias, Oscar Cárdenas Chávez y Silvano Hernández López, así como el director de Cultura, Cayetano Chávez Villalvazo, la ceremonia en honor, del también conocido creador del mariachi moderno, se llevó a cabo en el Columnario de Personajes Ilustres del municipio.

El discurso oficial del evento estuvo a cargo de la regidora Bertha Alicia Álvarez, quien reconoció a Fuentes Gassón como uno de los hijos ilustres más importantes y queridos por el municipio, cariño que es recíproco, pues es sus innumerables melodías llevan plasmadas vivencias de su vida en Zapotlán, rememorando una de sus letras, 'que bonita es mi tierra, qué bonita, qué linda es'.

"La región sur de Jalisco se ha caracterizado por ser la cuna de importantes compositores, ejecutores y personajes que se dedicaron y dedican a este bello arte, Zapotlán El Grande cuenta entre sus hijos ilustres

al uno de los máximos representantes de la música mexicana, que nos orgullece saber que siente un profundo cariño por su tierra, la que ha cobijado con hermosas canciones, Rubén Fuentes", explicó.

Tras el acto protocolario, las autoridades municipales y sociedad zapotlense, pudieron disfrutar en el Foro Luis Guzmán de un recital con las canciones más reconocidas de Rubén Fuentes en voz y al estilo del mariachi infantil municipal de Tecalitlán, con la presencia del director de educación de ese municipio Antonio Meza Jiménez.

Para concluir la ceremonia y con ello la semana cultura en homenaje a Rubén Fuentes Gassón, el presidente municipal hizo entrega del reconocimiento a su participación a los niños del mariachi municipal de Tecalitlán, agradeciendo su entrega, entusiasmo y amor por la música mexicana, ejemplo fiel que nuestra música y letras, tienen asegurado su futuro.



El cronista de Tamazula de Gordiano dictó conferencia en Ciudad en segundo día dedicado al compositor, músico y arreglista Rubén Fuentes

Miércoles, 13 de febrero de 2013

El Gobierno Municipal que encabeza José Luis Orozco Sánchez Aldana, a través de la Dirección de Cultura, realizó la semana cultural en homenaje al compositor, músico y arreglista zapotlense Rubén Fuentes Gasson, hijo ilustre del municipio, reconocido a nivel nacional e internacional.

Dentro de la segunda jornada de la semana dedicada al compositor de La Bikina, Cien Años, El Pecador, entre otras melodías; la regidora Lilia de Jesús Delgado Díaz, en representación del Presidente Municipal, presentó al expositor de la conferencia "Rubén Fuentes y su relación con los hermanos Záizar", Adrián Gil Pérez, cronista del municipio de Tamazula de Gordiano e invitado especial, acompañada de la también regidora Sofía Gutiérrez Arias

y el coordinador de Cultura, Miltón Iván Peralta Patiño.

Para el cronista de Tamazula, la relación del compositor zapotlense con los hermanos Záizar fue de estrecha amistad, "puesto que además de unirlos el amor por la música mexicana, Fuentes Gassón fue arreglista y director musical de muchos de los éxitos que dan reconocimiento a los hermanos nacidos en la tierra de la caña".

Al hablar de la vida de obra de Rubén Fuentes, Gil Pérez reconoció la importante aportación de esté dentro



del mariachi Vargas de Tecalitlán, del que llegó a ser subdirector artístico, dotando de originalidad al que es llamado el mejor mariachi del mundo. Tras la conferencia, la regidora Lilia Delgado entregó un reconocimiento al historiador Adrián Gil, por su participación en la semana cultura dedicada a Rubén Fuentes Gassón.

Presentan recital musical del compositor Rubén Fuentes

Jueves, 14 de febrero de 2013



Dentro del marco de la semana cultural que llevó a cabo el Gobierno Municipal en homenaje al compositor, músico y arreglista, Rubén Fuentes Gassón, hijo ilustre de Zapotlán El Grande, se presentó un recital con su gran repertorio musical a cargo del Mariachi Nuevo San Andrés de Margarito Salvador Victorio, en el

Foro "Luis Guzmán" del Jardín Principal.

Con la presencia de las regidoras del Ayuntamiento, Bertha Alicia Álvarez del Toro, quien acudió en representación del alcalde José Luis Orozco Sánchez Aldana; y Lilia de Jesús Delgado Díaz, así como de Cayetano Chávez Villalvazo, director de Cultura Municipal, el Mariachi Nuevo San Andrés deleitó a los presentes con temas que han hecho icono al hijo ilustre dentro de la música mexicana.

Ante un público que coreó los huapangos, las

rancheras y románticas canciones, que arrancaron aplausos que interrumpieron el homenaje en distintos momentos, reconociendo con ello el excelente trabajo de Rubén Fuentes en cada una de sus melodías, aplausos que llegarán hasta su ubicación en la Ciudad de México, sitio donde reside el hombre que internacionalizó el mariachi, dotándolo de esencia e identidad.



Redes Sociales

Estamos más cerca de ti en las diferentes redes sociales... síguenos y mantente informado.

Facebook
Twitter
Youtube



Autoridades municipales apoyan al Grupo Edad Dorada en desfile de comparsas del Carnaval Sayula 2013

Destacada participación del grupo de la tercera edad del Sistema DIF Zapotlán; obtiene segundo lugar

Lunes, 11 de febrero de 2013



Fieles a su compromiso de motivar, apoyar y fortalecer las expresiones culturales, deportivas y sociales de los zapotlenses, el alcalde municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana y la señora Mónica Reynoso de Orozco, presidenta del Sistema DIF Zapotlán, acudieron al Desfile de Comparsas Sayula 2013, para estimular al grupo de Edad Dorada dependiente de la institución asistencia, participante fiel de esta tradicional fiesta.

Complementado el presídium, Orozco Sánchez Aldana y su esposa,

observaron el desarrollo del desfile de las comparsas junto con el presidente municipal de Sayula, Jorge González Figueroa; el Diputado Local por el 19 distrito de Jalisco, Roberto Mendoza Cárdenas, y demás personalidades que se dieron cita.



El Grupo de Edad Dorada del DIF Zapotlán, que para su participación se preparó meses atrás, y con el apoyo del gobierno municipal de Sayula, que otorga la vestimenta y el carro alegórico, fue el primer contingente



que abrió la categoría de la tercera edad, derrochando carisma, entusiasmo y vitalidad, que arrancó miles de aplausos para los adultos mayores de nuestro municipio, que dignamente representaron la alegría, y folclor que caracteriza al zapotlense.

Gracias al entusiasmo mostrado y al derroche de energía, la destacada participación de los aproximadamente 40 jóvenes de la tercera edad del Grupo Edad Dorada logró un satisfactorio segundo lugar en su categoría, manteniéndose por cuarto año consecutivo dentro de los primeros tres lugares.

Acude Alcalde al Informe Anual de Casa de Niños Corazón de Ángel

Acompañado de la presidenta del DIF el alcalde reitera su compromiso hacia las causas nobles

Viernes, 08 de febrero de 2013

José Luis Orozco Sánchez Aldana asistió al informe anual de Casa de Niños Corazón de Ángel acompañado de la señora Mónica Reynoso de Orozco presidenta del Sistema DIF Zapotlán, quienes refrendaron su compromiso con la sociedad más vulnerables y aseguraron que las puertas del

Gobierno Municipal que encabezan están abiertas para atender sus necesidades.

El alcalde estuvo acompañado también por Gabriela Pérez Bandala, presidenta de Casa de Niños Corazón de Ángel; Martha Cecilia Covarrubias Ochoa, representante legal; así como regidores del Ayuntamiento y



representantes de instituciones privadas que ayudan con donativos para la atención y manutención de los niños de esta casa hogar.



CISAME - Psicología



Habilidades Sociales

¿Innatas o Aprendidas? Cómo ayudar a mi Hijo

Las habilidades son destrezas que se aprenden. No se nace con ellas, como generalmente se cree.

Las habilidades sociales son las competencias que ayudan a las personas a funcionar mejor en los ambientes en los que viven; Y hacen que haya mejor funcionamiento a nivel personal, escolar, social, etc.

Esto quiere decir que podemos mejorar nuestras habilidades sociales y por lo tanto crecer como personas, siempre y cuando se establezca un propósito real y se tenga la fuerza de voluntad necesaria. Estas habilidades sociales no sólo se pueden aplicar a nivel individual, sino como padre de familia, puedo influir positivamente al desarrollo de estas en mis hijos.

La OMS (Organización Mundial de la Salud) a partir de 1993 promovió una iniciativa para difundir estas habilidades en la población.

Estas son las habilidades sociales según la OMS: Autoconocimiento, Empatía, Comunicación asertiva, Relaciones interpersonales, Toma de decisiones, Solución de problemas y conflictos, Pensamiento creativo, Pensamiento crítico, Manejo de emociones y sentimientos, y por último, Manejo de tensiones y estrés.

Las habilidades sociales deberían ser enseñadas en casa, para prevenir problemas de adicción, depresión, violencia escolar, deserción escolar, autolesión, etc.

Son tan fáciles de poner en práctica; Y realizar tareas con los niños en casa, pero sólo al escuchar los términos parecen imposibles.

Vamos a empezar a mencionar algunas habilidades sociales y algunas sugerencias para fortalecerlas con nuestros pequeños:

1. Autoconocimiento: Habilidad de conocer pensamientos, sentimientos, qué nos gusta o no, nuestros límites, y nuestros puntos fuertes/débiles: Esta habilidad se fortalece planteándole a nuestros niños retos alcanzables, enseñarles a que respete a sus compañeros, premiando sus logros, no criticar ni insultar, darle la oportunidad de que tome sus decisiones y resuelva sus problemas.



Los niños que han desarrollado esta habilidad son más seguros de sí mismo, tienen mayor capacidad de resolver problemas, están orgullosos de sus éxitos y tienen respeto hacia los demás.

2. Empatía: Habilidad de ponerse en el lugar de la otra persona. Esta habilidad puedes hacer que mejore en tu pequeño enseñándolo a que se exprese de manera correcta, enseñarlo a escuchar y a que muestre respeto hacia los demás. Los niños que han desarrollado esta habilidad comprenden mejor a sus compañeros.

3. Comunicación Asertiva: Es la habilidad para expresar con claridad y de forma adecuada los sentimientos, pensamientos o necesidades individuales. Esta habilidad puedes hacer que mejore en tu pequeño si fomentas que conozca sus opiniones, sentimientos y necesidades; Que se exprese de manera directa y pacífica; Auto respetarse. Los niños que han desarrollado esta habilidad son capaces de comunicarse de manera clara, directa y efectiva.

4. Relaciones Interpersonales: Es la habilidad de establecer, conservar e interactuar con otras personas de forma positiva, así como dejar de lado aquellas relaciones que impiden un desarrollo personal. Esta habilidad puede mejorar haciendo que interactúe con grupos de niños de su edad, enseñarle que respete normas dentro de los juegos, darle la oportunidad de que se desenvuelva en el grupo. Los niños que han desarrollado esta habilidad son más sociables.

5. Toma de decisiones: Es la habilidad de evaluar las distintas posibilidades, teniendo en cuenta necesidades y criterios, y estudiando cuidadosamente las consecuencias que pueden acarrear las diferentes alternativas. Esta habilidad puedes hacer que mejore en tu niño si desarrollamos de manera positiva su autoconcepto, enseñar valores positivos, fomentar autoresponsabilidad. Los niños que han desarrollado esta habilidad son

más seguros y acertados en las tomas de decisiones.

6. Solución de problemas y conflictos: Habilidad para buscar la solución más adecuada a un problema/conflicto, identificando en ello oportunidades de cambio y crecimiento personal y social. Esta habilidad puede mejorar si enseñas a tu niño a indagar información, analizar sus valores propios, analizar las consecuencias de la decisión a corto, a mediano y a largo plazo, evaluar. Los niños que han desarrollado esta habilidad de solucionar problemas de una manera eficaz.

7. Pensamiento creativo: Es la habilidad que permite buscar alternativas diferentes de manera original ayudando a realizar una toma de decisiones adecuada. Esta habilidad puede mejorar si le planteas problemas hipotéticos donde tenga que encontrar la solución, ayudar a manejar sus áreas de frustración. Los niños que han desarrollado esta habilidad tienen nivel de frustración más alto y mayor creatividad.

8. Pensamiento crítico: Es la habilidad que permite preguntarse, replantearse, analizar objetivamente la situación existente de la forma más objetiva. Esta habilidad puede mejorar si enseñas a tu niño a buscar información científica, y fidedigna, para que se apoye a tomar una buena decisión. Los niños que han desarrollado esta habilidad son racionales y tienden a tomar decisiones con fundamento científico.

9. Manejo de emociones y sentimientos: Es la habilidad de reconocer las propias emociones y sentimientos y saber cómo influyen en el comportamiento, aprendiendo

A manejar las emociones más difíciles como ira, agresividad, etc. Esta habilidad se puede mejorar en tu hijo si lo enseñas a Reconocer emociones, nombrar emociones y Comunicar emociones. Los niños que han desarrollado esta habilidad conocen y saben controlar sus emociones.

10. Es la habilidad de conocer qué provoca tensión y estrés en la vida y encontrar formas de canalizarlas para que no interfieran en nuestra salud. Esta habilidad se mejora si ayudas a tu hijo a encontrar alguna actividad física.

Espero que este artículo sirva para que desarrolles el potencial de tus hijos.

Artículo escrito por:

Lic. Psic. Luz María Puga Preciado
Área de Promoción y Difusión
Centro Integral de Salud Mental
(CISAME) Ciudad Guzmán.

Semana Nacional de Salud en Zapotlán

Lunes, 18 de febrero de 2013

El Gobierno Municipal invita a las familias de Zapotlán El Grande a participar en la Primera Semana Nacional de Salud que del 23 de febrero al 1° de marzo se lleva a cabo en este municipio para prevenir diversas enfermedades.

Los niños y niñas menores de cinco años de edad serán vacunados para protegerlos de poliomielitis, difteria, tosferina y tétano; las mujeres en edad fértil y embarazadas deberán vacunarse contra el tétanos y difteria; y los jóvenes y adultos podrán vacunarse contra sarampión y rubeola.

La Primera Semana Nacional de Salud dio inicio el 23 de febrero, día en que se instalan los puestos de vacunación en los lugares de costumbre distribuidos en diversos puntos de esta localidad, y concluye el primero de marzo, en estos días las vacunas se estarán aplicando en las distintas unidades o centro de salud.

Es importante presentarse con la cartilla de salud, ya que iniciarán y completarán esquemas de vacunación.

Gaceta "Zapotlán El Grande Somos Todos"

Año 2, Número 7

Información del 6 al 23 de febrero 2013

Edición Quincenal de Distribución Web

Dirección de Comunicación Social

Palacio de Gobierno Municipal, en Avenida Cristóbal Colón 62, Centro Histórico

Ciudad Guzmán, municipio de Zapotlán El Grande, Jalisco, México; CP. 49000

Teléfono: 575 2500 Extensiones 548, 591 y 529

Línea directa: 413 50 54

Correo electrónico: comsozap@gmail.com

